

## LE MONDE RELIGIEUX

France. — Il s'est tenu à Paris, au mois de janvier dernier une réunion composée de mandataires des diverses congrégations ayant une partie de leurs membres dans les contrées lointaines, et de catholiques connus pour l'intérêt qu'ils portent à l'apostolat catholique ou les services qu'ils lui rendent.

Il a été décidé que les missions françaises devaient participer à l'Exposition universelle de 1900.

Des idées émises dans cette conférence sortit celle de la création d'un comité qui s'occuperait de tous les détails d'organisation, qui dispenserait les sociétés religieuses d'exposer en leur nom propre, et qui chercherait à réunir les ressources nécessaires pour réaliser le plan conçu.

Comme le faisait observer le comte de Mun, dans la réunion du 21 janvier dernier, « en présence de la grande manifestation que préparent les missions protestantes pour l'Exposition universelle de 1900, il ne faut pas que, par une manifestation mal comprise, les catholiques aient l'air de redouter la comparaison ; il faut, au contraire, qu'ils viennent attester qu'en fait d'apostolat ils sont toujours les premiers en tout et partout. »

Autriche. — Une réunion a été tenue dernièrement à Vienne par de nombreux catholiques dans le but de protester contre un mouvement antireligieux qui se produit en Autriche aux cris de : *Los von Rom !* Détacher les catholiques autrichiens de l'Eglise romaine, les pousser dans l'hérésie protestante, voilà ce qu'en désespoir de cause ont imaginé les énergumènes bien connus qui s'appellent Wolf et Schœnerer.

Jusqu'à présent, ces deux chefs de l'obstructionnisme alle-